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ＲＩ２８２０地区 

 

 

 

２０１６－２０１７年度 ＲＩ会長 

   ジョン Ｆ．ジャーム 氏 

 

例会予定  ５月２４日 移動例会 地区大会 

        ５月３１日 職場見学 サイバーダイン 

 

 

ＶＯＬ．５４ Ｎｏ．３４（通算Ｎｏ．2516） 

 

２０１７年 ５月１７日（水） 例会プログラム 

点 鐘 

ロータリーソング 

ビジター紹介 

出 席 報 告 

Ｓ Ａ Ａ 報 告 

諸 報 告 

幹 事 報 告 

 

認証状 

 

(1) 創立記念日 1963年 9月 25日 

 (常陽銀行 水海道支店) 

(2) RI加盟承認 1964年 1月 28日 

(3) チャーターナイト 1964年 5月 17日  

(県立水海道一高) 

(4) チャーターメンバー34名 

 (内現在会員数 1名) 

(5) 創立当時のガバナー 小 野  康 平 氏 

(6) スポンサークラブ  土浦ロータリークラブ 

(7) 特 別 代 表    細 野  勝 久 氏 

(8) 所 在 地 域    常  総  市  

 

 

会 長 挨 拶 

外部卓話 水海道第一高等学校長 横田様 

 

                                      

２０１６－２０１７年 度        会  長   斎 藤 広 巳     幹  事   北 村 英 明 

創立 １９６３年９月２５日 

≪例会場・例会日≫    ≪事務所≫ 

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790  〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386 

常陽銀行水海道支店内 3Ｆ         釜久ビル 3Ｆ 

毎週 水曜日 12：30～13：30 ☎0297-22-1251    ℡0297-30-0875  Fax0297-30-0876 

          E-mail mitsu-rc@lapis.plala.or.jp 

          URL http://www.mitsukaido-rc.jp/ 

mailto:mitsu-rc@lapis.plala.or.jp
http://www.mitsukaido-rc.jp/
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例会報告  ＶＯＬ．５４ Ｎｏ．３３（Ｎｏ．2515） ５月１０日（水）晴れ （司会 瀬戸隆海委員長） 

 本例会での主な事項 

 ◎会長挨拶    ◎クラブ協議会 

     ◎入会式  大堀和久会員 

 

入 会 式  大堀和久会員 

入会出来て光栄に思っています。また緊張もしています。入会したから

には、足手まといにならないよう精一杯努めさせて頂きたいと思います。

宜しくお願いします。 

 

 

委員会・・・米山奨学会 

 

 

 

ビ ジ タ ー 

第７分区 ガバナー補佐 若井 毅様（竜ヶ崎ロータリークラブ） 

米山奨学生 バルガス メサ・シャナットさん（メキシコ） 

第７分区 ガバナー補佐 若井 毅様挨拶 

２月１９日のＩＭ、大変お世話になりました。５月２７日、２８日の地区大会のお願い

に参りました。７分区は人数が少なくなってきています。是非大勢の会員さんにご

出席頂きたいと思います。 

また、６月１日（木）の分区のゴルフにもご参加お願いします。 

最後に、稲敷ロータリークラブは会員増強が出来ずに解散手続きに入っています。

是非水海道ロータリークラブさんには、女性会員の増強をお願いします。 

 

バルガス メサ・シャナットさん挨拶 

 

今月と来月が忙しいんです。３週間後に中国で国際会議に論文を

発表します。そして、来月にはフランスで別の論文を発表する予定

があります。ロータリークラブの皆様のおかげで私は勉強出来るか

ら、今回も頑張ります。本当にありがとうございます。 

 

 

 

誕 生 祝 

 

≪会 員≫青木清人会員  熊谷 昇会員  石塚利明会員 

≪ご夫人≫大串会員  草間会員 
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諸 報 告 

親睦活動委員会  石井康弘委員長 

５月１８日（木）親睦ゴルフコンペで、カートをご利用になる方は５月１１日（木） 石井までご連絡下さい。 

 

雑誌委員会  山牟田 博委員長 

ロータリーの友５月号の紹介  ご一読頂ければと思います。 

横組み      縦組み 

Ｐ３ ＲＩ会長メッセージ    Ｐ４～８ 上杉鷹山の訓え 

Ｐ７～１３ 若者のリーダーシップを養成   Ｐ９～１２ クラブを訪ねて 

Ｐ１４～１８ 過去から今、そして未来へ   Ｐ２２～３０ ロータリー・アットワーク 

Ｐ２２～２７ 寄付金の流れ：寄付が生かされるまで 

Ｐ２８～２９ 世界のロータリーニュース 

Ｐ３０～３１ 心は共に 

 

ＩＴ委員会  五木田裕一委員長 

Ｍｙ Ｒｏｔａｒｙへの登録をお願いします。何かしらのお手伝いが出来ると思いますので、五木田までご連絡頂

ければと思います。 

２０１７－２０１８年度 倉持功典幹事より   

５月１７日（水）例会終了後に次年度理事・役員会を開催します。 

５月２３日（火）次年度クラブ協議会を開催します。午後６時より 糀屋さんにおいて。 

 

幹 事 報 告     北村英明幹事 

週報受理クラブ   水戸ＲＣ、水戸西ＲＣ、水戸東ＲＣ、水戸南ＲＣ 

例会変更通知 竜ヶ崎ＲＣ ５月３０日（火） １８時３０分より 松泉閣 

 

会 長 挨 拶   斎藤広巳会長 

なかなか会員数の増加が見られない日本のロータリークラブですが、新会員

を増やす事と同じに大切なのは退会者の防止なのかと思います。不況時に

はどうしても退会者が増えてしまうのは仕方のない事です。 

 2008年 9月にリーマンショックがありましたが、2010年 3月のロータリーの

友の「言いたい、聞きたい」の中に「不況退会防止に会費はポケットマネー

で」と言う記事がありました。 

 経済不況になると、退会者が増加する。クラブ会費を会社経費（交際

費）から支出しているために、経営状態が悪化すると、その交際費の支出を止めることが退会理由のよう

だ。会社経費としての支払いは、ロータリークラブ会員が職業奉仕により得た企業利益の一部を会社か

ら直接支出するので、会員個人の負担はならないが、経営が悪化するとその支出をやめざる負えなくな

ることが多い。 

 一方、会員である経営者は企業利益の一部分を報酬として受け取っている。したがって、会員個人が

受け取った報酬の中からクラブ会費を支払えば、会社業績に関係なく、会費が支払えるはずだ。 

私は、新会員が現役経営者の場合は、会費をポケットマネーから支払うよう教えているし、地区内の

会議などでも不況による退会が話題になるときは「会員維持の最良の手段は、クラブ会費のポケットマネ

ーからの支払いを推奨すること」と話している。聞き取り調査をしても、会員のほとんどがポケットマネーか

らの会費支払いをしているクラブは、不況による退会が少ないようだ。 

こんな記事でしたが、会社が経営悪化している状況で個人のポケットマネーで支払うなら退会防止にな

ると言うのは私には当てはまらず、ある程度規模の大きな会社の話なのかと感じました。 
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クラブ協議会    

委員会毎に話し合い、今年度やり残したこと、次年度に伝えたいこと。 

 

出 席 報 告   五木田利明副委員長 

会員総数 出席者数 欠席者数 出席免除 メーク 出席率 

５３名 ４０名 １３名 ０名 ２名 ７９．２５％ 

 

ニコニコボックス  青木英男委員長               入金計 ￥103,000    累計 ￥1,666,100  

誕生祝御礼≪会員≫熊谷・青木（清）・石塚（利）  各会員 ≪ご夫人≫大串・草間  各会員 

宜しくお願いします。  大堀会員 

大堀さん入会おめでとうございます。これから宜しくお願いします。若井ガバナー補佐、ようこそ。米山奨学生

シャナットさんようこそ。   斎藤会員 

若井ガバナー補佐宜しくお願い致します。５月６月も地区大会他行事があります。御協力宜しくお願いします。   

北村（英）会員 

突然ですが、先日４月３０日に２度目の入籍しました。  鈴木（勝）会員 

大堀さんご入会おめでとうございます。   石塚（克）・青木（清）・前島・島田・染谷（正）  各会員 

大堀さん入会おめでとうございます。宜しくお願いします。   倉持会員 

大堀さん入会おめでとうございます。楽しくやりましょう！  熊谷会員 

大堀会員、宜しくお願い致します。   大澤会員 

大堀さん入会おめでとうございます。バルガス メサ・シャナットさんようこそ。   五木田（裕）会員 

新会員の大堀さんを宜しくお願いします。   染谷（秀）会員 

ＧＷは家族と楽しい時間を過ごせました。ありがとうございました。   内村会員 

落語例会、大勢の御来場頂きありがとうございました。  瀬戸会員 

代理ですので！   五木田（利）会員 

ガバナー補佐 若井様、新入会員 大堀さん、ようこそ。   青木（英）会員 

例会欠席しました。   石井・荒井・鯉沼・古矢  各会員 

 

 

会報委員会  亀崎徳彦委員長  福田克比古副委員長  白井 豊委員 

 

 

     


